

COMUNICADO N° 587 Lunes, 4 de octubre del 2021

Informe de vacunación

El Ministerio de Salud informa que según las estadísticas enviadas hoy por el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) un **74.3%** de la población que puede recibir la vacuna, ya cumplió el esquema completo de inmunización contra la Covid-19.

En Panamá se han aplicado **5,563,762** de vacunas contra la Covid-19 según el informe del PAI. De este total, se han colocado **4,814,454** dosis de la vacuna Pfizer y **749,308** de AstraZeneca.

Además, **2,992,863** corresponden a primeras dosis; **2,568,080** son segundas dosis y **2,819** de terceras dosis.

Este domingo continuaron las jornadas de vacunación por barrido a la población desde los 12 años: en el Santiago Mall de Veraguas se colocaron 265 vacunas y en Herrera se aplicaron 46 dosis.

Informe del Aeropuerto de Tocumen

Por otro lado, el Minsa informa que desde que el Aeropuerto Internacional de Tocumen retomó sus actividades en octubre de 2020 se han realizado 221,477 pruebas y se han detectado 1,849 viajeros positivos con la Covid-19.

El reporte emitido hoy por el departamento de Epidemiología del Minsa indica que en las últimas horas no se ha detectado ningún pasajero positivo por la Covid-19.

Informe epidemiológico

En el mundo se han registrado un total de 234,706,840 casos positivos por la Covid-19 acumulados y 4,799,144 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2%.

En tanto que en Panamá se contabilizan 457,407 pacientes recuperados, 175 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 467,740.

Se aplicaron 4,455 pruebas y se mantiene un porcentaje de positividad de 3.9%.

En las últimas 24 horas se ha registrado 2 defunciones, para un total de 7,238 acumuladas y una letalidad del 1.5 %.

Los casos activos suman 3,095. En aislamiento domiciliario se reportan 2,860 de los cuales 2,747 se encuentran en casa y 113 en hoteles. Los hospitalizados suman

COMUNICADO

235 y de ellos 186 se encuentran en sala y 49 en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).

Pese a que las estadísticas reflejan que el virus de la Covid-19 está controlado, el Minsa invita a toda la población panameña a **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad: el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).